Wiener Bezirkszeitung / Leopoldstadt

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 36.540 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 48.193 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Wiener Bezirkszeitung / Leopoldstadt

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 36.540 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 48.193 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Die "zwei" Bundespräsidenten mit Arabella Kruschinski bei der Eröffnung.

Foto: Ulrike Swennen-Schlid

60 Doppelgänger gefunden

Das Wachsfigurenkabinett am Riesenradplatz öffnete seine Pforten

Bundespräsident Dr. Heinz Fischer eröffnete die Wiener Madame-Tussauds-Dependance im Prater, direkt beim Riesenrad.

(swe). 24 Österreicher gesellen sich bei Madame Tussauds in Wien zu Dr. Fischers Doppelgänger: von Romy Schneider und Falco über Hans Moser bis hin zu Bruno Kreisky. Daneben stehen 38 internationale Stars aus Film, Fernsehen, Sport, Musik und Geschichte.

Stars auf Augenhöhe

Man kann die Stars "auf Augenhöhe" bewundern, was fast schon gruselig echt wirkt. Zwei weitere österreichische Legenden

in Wachs sind in Arbeit, werden aber noch in den nächsten Monaten der Öffentlichkeit präsentiert. "Mit Madame Tussauds hat Wien jetzt einen absoluten Publikumsmagneten gewonnen", ist Geschäftsführerin Arabella Kruschinski überzeugt. Die regulären Kartenpreise: 14,50 (Kinder), 18, 50 Euro (Erwachsene).